

ROUTE

PISTE

VTT

BMX

CYCLO-CROSS

CYCLISME EN SALLE

POLO-VELO

LOISIR

FREESTYLE

VELO COUCHE

Monsieur Jean-Louis VEY
Association France Palestine
Solidarité Ardèche et Drôme
44 Chemin de Prades
07100 ANNONAY

Envoi par mail uniquement :
contact@afps0726.org

Montigny le Bretonneux, le 29 septembre 2025

Réf 2025/73/MC/MDS
Tél. : 01 81 88 09 30
e-mail : m.dellaschiava@ffc.fr

Objet : réponse à V/courrier 2 participation de l'équipe Israël Premier Tech
aux championnats d'Europe de cyclisme sur route UEC 2025

Monsieur le Président,

Je comprends que vous soyez éloigné des règles de notre sport, aussi je
vous reprecise les choses.

Aucune équipe de "marque" ne peut être engagée dans un tel Championnat,
ni équipe française, ni équipe étrangère.

Donc il ne peut exister aucun lien entre les différents débats sur la
participation de l'équipe Israël 1er Tech à des épreuves cyclistes et sur le
Championnat d'Europe.

Cet amalgame n'est souhaitable pour personne et c'est la raison pour
laquelle ma réponse était destinée à enlever toute ambiguïté.

Je vous renouvèle enfin notre conviction que le sport doit rester un espace
d'entente et d'amitiés entre les peuples et qu'en aucun cas il ne doit être
instrumentalisé à des fins politiques.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations
distinguées.



Michel CALLOT

Mme Marie BARSACQ, Ministre des Sports
M. David LAPPARTIENT – Président de l'UCI

M. Mmes les Sénateurs de la Drôme et de l'Ardèche
Mme Marie-Pierre MONIER, Bernard BUIS, M. Gilbert BOUCHET,
Mme Anne VENTALON, M. Mathieu DARNAUD

M. Mmes les Députés de la Drôme et de l'Ardèche
Mme Marie POCHON, M. Paul CHRISTOPHLE, M. Hervé SAULIGNAC, M. Fabrice BRUN